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Summary

        
The experience with the Ionescu-Shiley pericardial xenograft used for heart valve replacement over a period of 7 years has demonstrated, in both the aortic and atrioventricular position, excellent long term clinical and haemodynamic results. There were very few valve related complications and none occurred with valves manufactured since May 1976 by Shiley Laboratories.


        
The long term durability of the glutaraldehyde stabilised pericardial xenografts was demonstrated by a rigorous and complete clinical follow-up as well as by histological and haemodynamic investigations. Valve thrombosis or calcification have not been encountered in this series. The embolic rate has been very low in both the aortic and mitral positions in the absence of long term anticoagulant treatment.


        
The superior haemodynamic performance of this valve, even in very small sizes, represents an additional advantage and makes it particularly suitable for use in patients with narrow aortic root and in children.


        
The very good results obtained with the pericardial xenograft fully justify its continued clinical use in the aortic, mitral and tricuspid positions.


      
        
Zusammenfassung

        
Unsere Erfahrungen mit dem Ionescu-Shiley-Pericard-Xenotransplantat für den Herzklappenersatz in Aorten- und atrioventrikulärer Position haben in den letzten sieben Jahren hervorragende Spätergebnisse hinsichtlich Klinik und Hämodynamik ergeben. Es sind nur wenige klappenbezogene Komplikationen aufgetreten, und ein Klappenversagen ist nicht vorgekommen, seit die Shiley-Laboratorien die Produktion der Prothesen im Mai 1976 übernommen haben.


        
Die Widerstandsfähigkeit der in Glutaraldehyd stabilisierten Pericard-Xenotransplantate wurde anhand strenger und kompletter klinischer Nachuntersuchungen sowie histologischer und hämodynamischer Untersuchungen bestätigt. Klappenthrombosen oder Verkalkungen sind in diesem Krankengut nicht angetroffen worden. Das Embolierisiko war sehr niedrig, sowohl beim Aorten- wie beim Mitralklappenersatz ohne Langzeitanticoagulation.


        
Die hervorragende hämodynamische Leistungsfähigkeit dieser Klappe selbst bei kleinen Durchmessern bietet einen zusätzlichen Vorteil und macht die Prothese besonders geeignet zur Verwendung bei Patienten mit enger Aortenwurzel und bei Kindern. Die hervorragenden Ergebnisse, die mit dem Pericard-Xenotransplantat erzielt worden sind, berechtigen ihren weiteren klinischen Einsatz in Aorten-, Mitral- und Trikuspidalposition.


      

Key-Words:

Purified glutaraldehyde - Pericardial Xenograft - Sequential post-operative haemodynamic studies
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